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 最近、日本中で「働き方改革」の号令のもと、残業削減または残業ゼロを進め

ている企業が増えています。また、今年のお盆休みは全国平均５連休、中日本

鋳工は９連休でした。天皇陛下の譲位と重なる来年のゴールデンウィークは10

連休になるとか。決して日本は世界で休日は少なくないそうです。 

 さて、厚生労働省が最低賃金を26円全国平均で上げたそうです。労働時間が 

減って休暇が増えて賃金が上がることは、労働者にとってはいいことだが、小 

企業の経営者にとっては厳しく、果たして大丈夫だろうかと思っています。 

日本の国民一人あたりのGDP（国内総生産）は、1993年では６位が、最近では17～20位あたりを推移

しています。時間当たりの生産性はG7の中では最下位で、アメリカ、ドイツ、フランスの２/３とのことで

す。また、国際競争力ランキングを見ると、1992年は１位だったのが2018年には25位まで下がっていま

す。ドイツが国を挙げて生産性向上に取り組んでおり、正社員の年間労働時間が日本の3/4程度と短い

にも関わらずGDPは日本よりも高くなっています。生産性向上のためにAI（人工知能）・IoT（モノのインタ

ーネット）を活用した「インダストリー4.0」を、国を挙げて取り組んでいます。 

 国内のホワイトカラーの生産性はさらに悪く、意思決定は複雑で時間がかかり、会議が長く参加者が多い

という状況です。また、製品サービスにしても過剰なまでに完璧主義がコストを上げています。無駄な仕事

が多い職場です。まさに私の会社もその通りで、対策に苦労しております。皆様においてはいかがでしょう

か。ありがとうございました。 

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  53名 

7月 31日のメークアップ 15名 

訂正出席率  100％ 

 

 

2018-19年度テーマ 

食 事 「香  村』 

 

 

会長/ 鳥居祥雄  幹事/ 石川哲朗 
クラブ会報委員 杉浦 広 / 永江義澄 / 三浦康彦 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾信用金庫本店１F 大会議室 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:http://www.nishio-rotary.org 

第 2935 回例会 平成 30 年 8 月 21 日（火） 天気：晴  No.06 



 

♪会員誕生日 8 月♪ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治委員長 

 

鳥居祥雄君 ８月15日の米津花火大会ではあい

やの杉田さんには大変お世話になりました。 

石川哲朗君 ①ガバナー補佐訪問が無事に終

わりました。皆様のご協力のおかげです。ガバナ

ー公式訪問の知立もよろしくお願いします。②８

月９日の委員長会は楽しく、多くの出席をありがと

うございました。８月 11 日のゴルフ部との打ちあ

わせ、良い意見を聞かせていただきありがとうご

ざいました。 

羽佐田芳和君 憧れの甲子園球場に孫が花咲

徳栄高校サード５番で出場しました。開会式の入

場行進には胸が熱くなりました。初打席でレフト

前ヒットにも感動でした。応援者 200 名を超す方

が来て頂き感謝です。ロータリーの方々にも応援

して頂きありがとうございました。 

天野 卓君 今年も従業員の息子さんのおかげ

で甲子園に行くことができました。やる方も大変

だけど見る方も大変。 

山﨑周彌君 妻、ふさ子は 82才の誕生日を迎え

ることが出来ました。61 年の同居生活を楽しんで

おります。 

柴田高広君 ロータリーの友に豊田での３クラブ

チャリティーコンサートの記事をのせてもらえまし

た。趣味を活かしながらボランティアのお手伝い

ができ、楽しむことができました。ありがとうござい

ました。 

加藤典男君 本日、会計報告させていただきま

す。柴田・犬塚年度も無事終了。 

岡田雅彦君 鳥居会長８月９日大変楽しい会を

ありがとうございました。ＲＣのお弁当について

も、皆様からご指導いただき今後に反映していき

たいと思っています。本日、2017～2018 年度の

監査報告をさせていただきます。何卒よろしくお

願い申し上げます。 

岩崎智一君 「東京五輪への逸材出現」と記事に

して頂きました。中京大中京 石川慎之助(しんの

すけ）君、100ｍバタフライにて高校新記録でまし

た。吉良の子です。今後もご声援宜しくお願いし

ます。 

神谷 明君 山﨑先輩、大好きなファドのＣＤあ

りがとうございました。 

朝岡 正君 小澤先生、昨日はお世話になりま

した。杉浦義浩さんお手数をかけました。 

山﨑克弥君 先日、田中先生に大変お世話にな

りました。ありがとうございました。 

朝岡直幸君 本日で 53 歳になりました。ありがと

うございます。 


